

53081523 | 2023

RIESLING VULKANGESTEIN QbA TROCKEN SCHÄFER



SCHÄFER-FRÖHLICH



Schäfer-Fröhlich



Deutschland

Nahe



Riesling

ARTIKELBESCHREIBUNG

Der Riesling Bockenauer QbA trocken aus dem Jahr 2023 überzeugt durch Frische und Lebendigkeit. In der Nase entfaltet sich ein ausgeprägtes, traubiges Fruchtspiel, das in harmonisch integrierter Fruchtsäure mündet. Das Weingut Schäfer-Fröhlich, Mitglied des VDP seit 2001, liegt in der Nahe-Region und ist bekannt für die Herstellung sowohl trockener als auch süßer Weine. Dieses Zusammenspiel von Frucht und Säure macht den Wein zu einer erfrischenden Wahl aus Deutschland.

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Weiß

ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Naturkorken

EAN Flasche / EAN Karton
4051402132413
4051402132420

ANALYSE

Alkoholgehalt 12.5 %Vol

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe
enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe
enthält Sulfite

Inverkehrbringer
Weingut Schäfer-Fröhlich
55569 Bockenau
DE



SCHÄFER-FRÖHLICH

PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Schäfer-Fröhlich blickt auf eine über 200-jährige Familientradition zurück. Seit 1995 hat das Weingut unter der Leitung von Tim Fröhlich eine eindrucksvolle und dynamische Entwicklung erlebt. Mit dem Beitritt zum VDP im Jahr 2001 wurden die Weine mehrfach ausgezeichnet und zählen heute zu den besten der Welt. Auf einer Rebfläche von 21 Hektar, darunter renommierte Lagen wie Bockenauer Felseneck und Schloßböckelheim, dominiert der Riesling.

Erstklassige Lagen wie Bockenauer Felseneck, Stromberg, Felsenberg und Kupfergrube in Schloßböckelheim sowie Halenberg und Frühlingsplätzchen in Monzingen bilden das Herzstück des Weinguts Schäfer-Fröhlich. Diese als Großes Gewächs eingestuft Lagen bieten ideale Voraussetzungen für Spitzenweine. Tim Fröhlich setzt auf höchste handwerkliche Präzision. Die sorgfältige Pflege der Weinberge und die strenge Selektion der Trauben garantieren, dass nur bestes Lesegut verarbeitet wird. Das Ergebnis sind Weine, die sich durch ihre Klarheit und Ausdruckskraft auszeichnen und Schäfer-Fröhlich international zu einem der besten Riesling-Produzenten machen. Die herausragende Qualität der Weine wird regelmäßig durch Auszeichnungen renommierter Weinführer wie Eichelmann, Vinum, Falstaff und Gault Millau bestätigt. Zur Philosophie von Tim Fröhlich gehört es, traditionelle Handarbeit mit moderner Kellertechnik zu verbinden, um Weine zu erzeugen, die sowohl den Charakter ihrer Herkunft als auch eine feine Eleganz widerspiegeln.